



EDUCACIÓN No habrá Selectividad armonizada este curso **P22 y 23**

FÚTBOL Los goles del Real Madrid se reparten entre 13 futbolistas **P34**



Urkullu y Feijóo llaman a las urnas y reavivan la tensión electoral

El País Vasco y Galicia celebrarán elecciones autonómicas anticipadas el 5 de abril, antes de las anunciadas en Cataluña

PEDRO GOROSPE / SONIA VIZOSO
Vitoria / Santiago

Con dos horas de diferencia, el lehendakari, Iñigo Urkullu, y el presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, convocaron ayer elec-

ciones autonómicas anticipadas para el próximo 5 de abril, Domingo de Ramos. Ambos quieren anticiparse a los comicios catalanes, que Quim Torra ha anunciado sin poner una fecha. El adelanto pone

fin a una tregua electoral de apenas tres meses, los transcurridos desde las elecciones generales del 10 de noviembre. El PSOE espera que los comicios no afecten a los Presupuestos. **PÁGINAS 14 A 16**

El coronavirus hace tambalearse el Mobile World

La sucesión de bajas de grandes firmas ensombrece la celebración del congreso

RAMÓN MUÑOZ / JORDI PUEYO
Madrid / Barcelona

El Mobile World Congress (MWC), la mayor feria de tecnología y telefonía del mundo, prevista para este mes en Barcelona, se tambalea por el miedo al coronavirus. En los últimos días se ha

producido un goteo de deserciones de firmas que iban a participar, entre las que destacan Sony, LG, Amazon o NTT DoCoMo. Pese a ello, los organizadores se resisten a cancelar la feria. La asociación de operadores que organiza el congreso, GSMA, ha endurecido los controles más allá de lo recomendado por las Administraciones, lo que alimenta aún más la psicosis por el virus. Se revisarán los pasaportes para impedir el acceso a la feria de los participantes que hayan estado en China en los últimos 14 días y se medirá la temperatura corporal a todos los asistentes. Las autoridades llaman a la calma. El Ministerio de Sanidad, la Generalitat y el Ayuntamiento de Barcelona insisten en que todo está preparado para organizar la feria con total seguridad. **PÁGINAS 38 Y 39**

Díaz Ayuso ya ha cesado a 11 cargos en la Comunidad de Madrid

JUAN JOSÉ MATEO, Madrid

En sus primeros seis meses en la presidencia de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, del PP, ha firmado 11 bajas de altos cargos sin contar los propios de un cambio de Gobierno. El caso de Ángeles Pedraza es ilustrativo: el 3 de septiembre pasó de ser comisionada para las Víctimas del Terrorismo a serlo para Cañada Real; el día 10 se la nombró gerente de Madrid 112. También han dejado el Ejecutivo dos cargos de perfil mediático: Elsa Martín Olsen, expresentadora y concursante de televisión, excomisionada de Bienestar Animal, y el waterpolista Pedro García Aguado, exdirector general de Juventud. **MADRID**



MICHELE TANTUSSI (GETTY)

La renuncia de Karrenbauer reabre la sucesión de Merkel

La ruptura del cordón sanitario en Turingia, donde se formó un Gobierno apoyado por la ultraderecha, ha desatado un terremoto político en Alemania. A

raíz del escándalo, Annegret Kramp-Karrenbauer, presidenta de la CDU, renunció ayer a ser la candidata que suceda a Angela Merkel. **PÁGINAS 2 Y 3**

La apertura al exterior de la Academia explica el éxito en los Oscar del filme coreano

De cómo 'Parásitos' arrasó Hollywood

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles
El surcoreano Bong Joon-ho rompió ayer una barrera infranqueable durante nueve décadas al convertirse en el primer director que gana el Oscar a la mejor película con un filme en habla no inglesa. *Parásitos*, una fábula sobre la lucha de clases con tantas dosis de humor como de thriller,

recibió también las estatuillas a la mejor dirección, mejor guion y mejor película internacional. El triunfo de Bong Joon-ho se explica, en parte, por la apertura de la Academia de Hollywood en los últimos años a la participación de nuevos votantes procedentes de todo el mundo y con otras sensibilidades. **PÁGINAS 26 A 30**

El vino se disfruta con moderación.

FUENTESPINA.COM

Tú, Yo y Fuentespina

Fuentespina 3 Ribera del Duero

Xi reaparece en público ante la ira ciudadana por la crisis sanitaria

P24

Australia y Corea del Sur vigilan el virus a través de los móviles

P25

NAYIB BUKELE

Presidente de El Salvador

“Si fuera un dictador, habría tomado ya el control del Gobierno”

JACOBO GARCÍA, México
Nayib Bukele, presidente de El Salvador, irrumpió el domingo en la Asamblea con soldados. “Si yo fuera un dictador o alguien que no respeta la democracia, ahora habría tomado el control de todo”, dice a EL PAÍS. **PÁGINA 7**